D 2 6 3 0 2018, 7~2019, 6

郡上長良川ロータリークラブ



パリー・ラシンR I 会長

会長テーマ

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)

会長:美谷添里恵子 副会長:山下誠 幹事:畑中知昭

第1918回 平成30年 8月 29日(水)

本 日 の 行 事 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

2018-19 年度

幹事報告

美谷添里恵子会長 畑中知昭幹事

* 地区事務所より 地区ロータリー財団 研修セミナーのお知らせ

10月20日(土)ホテルグリーンパーク津出席要請:会長エレクト、財団委員長

* R I 日本事務局より

9月レート 1 \$ 1 1 2円 (8月112円)

- * 美濃加茂RCより活動計画書 拝受
- *岐阜県環境生活部人権啓発掛より 人権だよりNO74 拝受
- *(株)フジマキネクタイより 周年記念用品の 案内

第1917回例会

会長挨拶

2018-19 年度 美谷添里恵子会長

皆さん今晩は。剱田様、遠い所来ていただきありがとうございます。地区大会などでお目に掛かって おりましたので初めてではありません。いつもお世話になっております。

先週はお盆で例会はお休みでしたが、ここのところの猛暑もようやく落ち着きを取り戻してきたかなと思います。朝晩は、秋風を感じますが、まだ日中は30℃越えの暑い日が続いています。地球全体が温かくなっているような気がしますが、5年程前には冷夏と云う年もありましたので、このまま暑くなってしまう訳ではないと思います。自然界の事は私たち人間ではどうすることも出来ませんので、自然に寄り添いながら出来ることをしながら無理をせず生きたいと思います。

皆さんはお盆の間、どのように過ごされたでしょうか。私は孫が10日ほど居りましたので、とても賑 やかで、子供サービスに毎日出掛けておりました。郡上は子供たちを連れて行く場所が沢山あります。 高鷲のスズケンのプールは穴場で、いつ行っても空いていて何回も通いました。また阿弥陀ケ滝の流し そうめんがどうしても食べたいと5歳の孫が言っておりましたので出かけました。去年は車が多くて途 中で断念しました。今年もネットを見ると2時間待ちとかとてもで無理かと思いましたが、お盆の16 日は雨が降りましたので、雨降りは人は少ないだろうと行ってみました。そしたら同じことを考えてい る方が多かったのかやはりかなり込み合いましたが、何とか30分位待って食べることが出来ました。 孫たちは冷たいソーメンを大喜びで食べて帰ってきました。途中、ロータリーの交換学生だった平田さ んのタイ料理のお店があるので、グリーンカレーとガパオライスをテイクアウトしました。とても美味 しいので、皆さん行ってみて下さい。またアユパークの前を通るといつも一杯なので、次の雨の日に行 ってみました。鮎のつかみ取りはできませんでしたが、アマゴ釣りを娘が初挑戦して、ようやく1匹釣 れました。30分かけてゆっくり焼いて娘はとても美味しいと言っておりました。アユパークも大盛況 のようで良かったです。14日の大和の花火ですが、今年27回目と云う事でしたが、一度もいった事 はなくて、今年は初めてお邪魔しました。とてもいい場所で真下から見る花火のスケールと迫りくる音 に感動しました。子供連れでは最後まで鑑賞できず残念。後半が特に良かったと聞きましたが、早々に 帰ってきました。来年はぜひ最後まで見たいと思っております。今年はこのようなお盆を過ごしました。 皆さんはどのようなお盆を過ごされたでしょうか。

剱田廣喜パストガバナーご挨拶

皆様今晩は。まずスピーチの機会を与えていただきましてありがとうございます。 今日お邪魔しましたのは、郡上長良川ロータリークラブ様の記念すべき 40 周年記 念の式典のご案内をいただいておりましたが、あいにく私どもの濃飛グループの I Mと重なりまして、また時間帯も同じと云う事で、どうしても来れないと云う事で お詫びに参りました。申し訳ありません。以前、お邪魔しましたのは、10 数年前 だと思います、その時は寺田澄男地区会員増強委員長のご指導で、非常にお世話になったそのお礼を兼ねてお邪魔した記憶がございます。その時の貴クラブはまだ会員数が30名に満たなくて、何とか30名を目標にして増強したいという話を聞いておりましたし、その時にはこのように女性会員が見えるとは影も形もない状態でありましたし、もっと年齢層も高かったように記憶しております。まさに今昔の感を抱いております。これも貴クラブが今までの例会をみますとしっかりやっておられますし、戦略計画で会員増強をされているということで、その成果が上がったのだと非常に感心をしております。2013年の規定審議会で、クラブの柔軟性と実勢が大幅に認められたわけでございます、それによってクラブというものの存在価値が大きく求められるようになった訳です。クラブの存在価値は何かといいますと、まずクラブに魅力があるということです。そしてクラブ会員がクラブに愛着を持てるようにすること。会員の絆が強いということの3点です。これを中心に、戦略計画を立てていただいて、郡上長良川ロータリークラブの活性化に繋がるような戦略計画を立てていただければと思います。そういう事でご挨拶に代えさせていただきます。今日はよろしくお願い致します。

郡上市産業支援センター 齋藤元昭様より

- ・郡上市産業センターPR 今年 4 月に開設された施設。「ワンストップ1で総合支援」郡上市内での企業、事業承継、拠点開設、商品開発、販路拡大、売上・利益向上、人材確保・育成、移住を検討されている方をサポートする。
- ・「社旗をつくろう」コンテスト参加のお願い

3分間スピーチ 尾村忠雄君

今年の夏はとても暑く、野菜等々に影響があったようです。7月に西日本豪雨災害がありました。郡上においても災害がありました。その時の避難の事について話したいと思います。7月の豪雨はトータル1mの降水量でした。皆様におかれましてはそれぞれの避難場所に避難されたと思いますが、私も避難場所に行きました。避難は急な事であり、避難すべき人も来てもらえない、そういったジレンマもありました。最終的には消防の方々によって、地域を待っていただき避難所に来ていただけましたが、中々来てもらえませんでした。郡上市では7%ほどの方が避難されました。これから9月台風シーズンに入ってきます。皆様方、家族で相談し、避難指示があった時は避難すべき時は早急に避難していただきたいと思います。避難指示があっても土砂崩れや、川の氾濫で行けない時もあると思いますが、自分の命は自分で守っていただきたいと思います。

=⊐BOX

ニコBOX委員会 井俣愛美君

高山中央RC 剱田様 久しぶりにお邪魔します。よろしくお願いします。

美谷添里恵子君 パストガバナー剱田様、本日はご来訪ありがとうございます。本日はご指導よろしくお願い致します。

山下君 剱田パストガバナー様ようこそお越しくださいました。1917 回が記念すべき例会になり感謝致します。

同文 三島勲君、野島君、尾村君、岩谷君、原君、和田君、羽土君、石徹白君、山田君、山口君 旭君、畑中君

藤代君 同文 郡上市商工会の井俣様、齋藤様ようこそ、ご苦労様です。

寺田澄男君 同文 色々な事のあった夏ですね。一番の感動は尾畠さん(78歳)の2歳児救出です。スーパーボランティアとか、月光仮面ですね。次は金足農業高校のナインの活躍です。根尾選手は飛騨市出身とか。誇りですね。

大村君 同文 寺田さん、白鳥踊り、連日ご苦労様でした。

佐藤君 同文 大和夢花火、感動しました!!

井俣君 同文 花火、とても良い場所で見せていただき感動しました。

東田君 連日の猛暑で、日中は畑作業のできない日が続いたため、背丈の半分くらいの高さまで生えた 雑草を抜いて、大根畑を作りました。この夏は本当に異常な暑さでした。

寺田正実君 孫 6 人、保育園状態の盆でした。やっと静かになりました。空は秋模様に。

三島昭君 旭さん、先日は誠に有難うございました。 (本日 23,500 円 累計 166,500 円)

次回例会予定

8月31日 夫人の集い(ももちどり)

9月12日 スポーツ例会

9月 5日 会員卓話(三島昭君)

9月19日 クラブフォーラム(米山について)

出席報告

出席委員会 石徹白秀也君

| | 会員数 | 出席者数 | 欠席者数 | 補正者数 | 出席率 |
|----------|-------|------|------|------|---------|
| 第 1916 回 | 33名 | 23名 | 9名 | 1名 | 72. 73% |
| 第 1917 回 | 3 3 名 | 25名 | 8名 | | 75. 76% |